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N I E D E R S C H R I F T 
 
Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Großseelheim 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am  22. Februar 2021 

Tagungsort Bürgerhaus Großseelheim 

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Ortsvorsteher Helmut Hofmann 
 stellv. Ortsvorsteher Jochen Schröder (bis 20 

Uhr, TOP 6) 
 Schriftführer Dirk Wingender 
 Mitglied Helmut Vöhl 
 Mitglied Heiner Reinhardt 

Mitglied Harald Herbener 
 
Entschuldigt: Hans-Jürgen Möbus, Thomas 
Reitzner, Ludwig Nau 

  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht   Stv. Holger Lesch 
   Stv. Reinhard Heck 
   Entschuldigt: Strin. Evelyn Leukel 
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung: 19.30 Uhr 
  
Ende der Sitzung: 20.15 Uhr 
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Teil A 
 
TOP 1/TOP 2 

Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit / Protokoll 
 
 
Der Ortsvorsteher begrüßte alle Anwesenden und stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, 
dass die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden 
sind und das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
wurden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt. Gegen das Protokoll der 
vergangenen Sitzung werden keine Einwände erhoben. Dem Protokoll wird einstimmig 
zugestimmt. 

 
Teil B 
 
TOP 3 
Jahresrückblick 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
OV Hofmann gibt einen Überblick über die wichtigsten, vom Ortsbeirat beratenen Themen 
und Vorhaben des zurückliegenden Jahres. Der Jahresrückblick wird im Protokoll als Anlage 
beigefügt. 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
Kenntnisnahme. 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 4 
Organisation der Kommunalwahlen am 14. März 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
OV Hofmann gibt einen Überblick über die besonderen Bedingungen durch die Corona-
Pandemie für die Kommunalwahl am 14. März. Umfangreiche Hygiene- und 
Infektionsschutzvorkehrungen sind vorgesehen. Bereits jetzt hat eine überdurchschnittlich 
hohe Zahl von Wahlberechtigten Antrag auf Briefwahl gestellt. 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
Kenntnisnahme 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
TOP 5 
Sachstand neues Feuerwehrgerätehaus 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Heiner Reinhardt gibt einen Überblick über den Stand der Arbeiten am neuen 
Feuerwehrgerätehaus. Diese sind bis auf wenige Restarbeiten (Montage Deckenheizung, 
übrige Herstellung Außenbereich) weitgehend abgeschlossen. Das alte Feuerwehrhaus 
wurde durch die Stadt veräußert und geht am 1. März ins Eigentum des Käufers über. Die 
Einsatzabteilung hat das alte Feuerwehrgerätehaus geräumt, der Umzug der Gerätschaften 
ins neue Gebäude ist erfolgt. Am 27. Februar wird das Einsatzfahrzeug in die neue Garage 
gebracht. Dann wird ebenfalls Einsatzbereitschaft ab dem neuen Feuerwehrgerätehaus 
hergestellt.  
 
Wie folgt der Stand der geplanten Eigenleistungen durch die AG Bau und das Helferteam 
der Feuerwehr am Neubau:  
 

 Gewünscht und kalkuliert vor Baubeginn waren 3000 Stunden Eigenleistung, 
entsprechend etwa 50.000 Euro Kosten. 

 

 Geleistet und für alle vorgesehenen Gewerke ausreichend waren 2300 Stunden 
Eigenleistung, entsprechend etwa 34.500 Euro Kosten. 

 

 In Summe konnten durch sämtliche erbrachten Eigenleistungen 138.0000 Euro 
gespart werden. Hinzu kommen durch eigene Fachplanung eingesparte 
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Planungskosten von etwa 100.000 Euro. 

 

 Unterm Strich leistete die Feuerwehr damit einen Eigenanteil im Wert von rund 
238.000 Euro. 

 
 
Seitens des Ortsbeirats geht ein ausdrückliches Dankeschön an alle Beteiligten, die diese 
herausragende Leistung ermöglicht haben. 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
Kenntnisnahme 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
 
TOP 6 
Erweiterung WLAN Bürgerhaus 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
OV Hofmann berichtet, dass mittlerweile WLAN-Verstärker im kleinen Saal und für die 
Kegelbahn im Bürgerhaus installiert wurden. Ein Dankeschön geht an die Stadt, die durch 
eigenes Personal kurzfristig die Montage ermöglicht hat. 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
Kenntnisnahme 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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Teil C 
 
TOP 7 

Bekanntgabe wichtiger Posteingänge 
 

1. An mehreren Stellen im Ort wurde die Straßendecke aufgerissen, um 
Reparaturarbeiten am Glasfasernetz vorzunehmen. Die Wiederherstellung der 
Oberfläche steht aus. Der OV hat darum gebeten, diese Arbeiten rasch zu erledigen. 

 
2. Eine mündliche Bauvoranfrage für das Grundstück Tobelander im Bereich des 

Ortseingangs nahe Hof Lemmer/Marburger Ring liegt vor. Eine Bebauung ist an 
dieser Stelle grundsätzlich nach §34 BauGB möglich. Allerdings ist ein Anschluss 
ans Kanalnetz herzustellen. Es soll geprüft werden, ob der Anschluss an die 
Druckleitung möglich ist, die aus Richtung Kleinseelheim kommt. 

 
3. Vor allem ältere Bürger*innen sind eingeladen, Erinnerungen aufzuschreiben und 

sich damit für die Teilnahme einer kleinen Artikelserie im Kirchhainer Anzeiger zu 
melden. 

 
4. Die Verteilung der gelben Tonnen im Ort ist erfolgt. Diese ersetzen ab März den 

gelben Sack bei der Abfuhr von Verpackungsmüll durch das Duale System. 
 
TOP 8 

Verschiedenes 
 

 Heiner Reinhardt dankt im Namen aller Ortsbeiratsmitglieder ausdrücklich 
Ortsvorsteher Helmut Hofmann für seine Arbeit und seinen Einsatz in der zu Ende 
gehenden Wahlperiode des Ortsbeirats. 

 

 Harald Herbener gibt ein Dankeschön seitens der Kita weiter für die Bezuschussung 
eines Tablets für die pädagogische Arbeit. 

 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 

  

  

  

 
G e f e r t i g t : 
 
ORTSVORSTEHER      SCHRIFTFÜHRER 
 
 
H o f m a n n       W i n g e n d e r 
 
__________________      ____________________ 
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